

Forums pour les joueurs

Casino en ligne !! Help j'ai vraiment d'aide !!!

Par Fleurs Posté le 11/10/2025 à 19h38

Bonjour à tous,

Me voilà ici en assumant cette foutu addiction des jeux en ligne qui me fait vivre un enfer !

Je contrôlais auparavant mais là c'est la chute libre depuis 1 an j'ai joué environ 25000€ et je suis endettée de 5 crédits à la consommation parti en fumée que je dois rembourser maintenant d'un montant de 15000€

Je ne dors plus, toutes mes fins de mois sont à -1000€

Je peux jouer toute ma paye en quelques heures.

J'ai perdu pieds mais complètement La.

Ma vie se résume au jeu en ligne je n'ai plus de vie sociales car les gens m'ont fait beaucoup de mal donc plus envie d'être blessé .

Je vies seule donc je me suis réfugiée dans cette saloperie de jeu qui pour moi il y a encore 1 an de ça je maîtrisais la chose

Je me suis faite interdire des casions terrestres mais ça n'a vraiment servit à rien puisqu'il y a des milliers de sites sur lesquels jai joue et je joue encore et ça a été pire que mieux en fait.

J'ai jamais perdu pieds ainsi . J'ai vraiment envie de m'en sortir mais je n'ai pas les clés c'est difficile . J'ai essayé l'application qui bloque les sites mais tu l'as retire en 2/2 donc ça n'a pas d'intérêt Si quelqu'un a des conseils à me donner je suis preneuse car là c'est plus possible ma vie est devenue un enfer

Merci de m'avoir lu en tout cas.

À bientôt peut être.

Bonne soirée

8 réponses

Thibaud - 14/10/2025 à 11h13

Bonjour,

Je te comprends complètement je suis moi aussi sérieusement dans la merde.

Je pense qu'il y a des solutions pratiques comme demander l'interdiction sur les sites de casino en ligne, se mettre sous régime de protection (sauvegarde de justice, curatelle etc)

Sans la volonté d'arreter , , c'est un jeu sans fin.

La finalité c'est la mort, la pauvreté ou la prison.

Donc dans le même cas que vous, je me dis, soit j'arrête tout, soit je bousille ma vie à petit feu jusqu'à être de plus en plus endetté et pauvre.

Fleurs - 15/10/2025 à 05h19

Bonjour Thibaud,

Merci pour ta réponse.

Cela fait longtemps que tu joues aussi ?

Je me suis interdite de plein de casinos en ligne aussi mais après je réouvre un nouveau compte ailleurs c'est du grand n'importe quoi !

Oui il faut arrêter complètement mais aller jusqu'à la curatelle je n'espère pas tout de même .. :/

Tu en ai où toi ?

Courage on va y arriver !!

Thibaud - 15/10/2025 à 08h20

Bonjour Fleurs,

Ça fait que quelques mois que je joue très régulièrement, quotidiennement.

Moi aussi je réouvre des nouveaux comptes et je me retrouve en difficulté et je les cache à mes proches par honte.

J'ai défoncé une assurance vie que je devais garder pour mon fils.

Moi je vais pas demander de régime de protection mais je continue les soins avec le Csapa et j'essaie de me rapprocher de valeurs qui me correspondent plus.

J'essaie de remplacer cette addiction meurtrière par le sport, la spiritualité.

Mais en vérité j'ai encore des grosses difficultés à gérer

Sarah2891 - 15/10/2025 à 17h47

Bonsoir

Je suis passée par là aussi même si je ne jouais pas aux casinos.

Le seul moyen de se bloquer ou de se limiter c'est par tes moyens de paiement.
Si tu as une bonne relation avec ton banquier parles lui, demande lui des solutions pour éviter cela quite à passer sur une carte de retrait. Et ne paie plus qu'en espèces. C'est chiant mais tu es tranquille sur les sites. Et tu verras ton argent partir ça va aussi te challenger pour ne pas craquer. Quant à tes crédits et ton découvert demande un rachat de crédit avec une seule mensualité pour tout. Et encore pour éviter la tentation rapproche toi de ton ccas (c'est ce que j'avais fait) ils peuvent t'orienter sur une aide psychologique et une aide pour gérer ton budget. Pour reprendre tout cela en main, cela te permettra de divertir ton envie de jouer.

Prends ce qui te semble utile, ça reste mon expérience

Je te souhaitez de t'en sortir c'est une belle saloperie cette addiction (comme les autres d'ailleurs)

A bientôt avec de bonnes nouvelles

Aniqc - 16/10/2025 à 02h29

Je vous suggère l'application Gamban qui bloque tout accès en ligne à tout casino
Ça fonctionne super bien et impossible à désinstaller

Honeyart - 17/10/2025 à 15h23

Bonjour à toutes,

Je suis aussi une joueuse compulsive. En règlement collectif de dettes, en Belgique c'est une façon d'être aidé pour la gestion de mes crédits que j'ai pris pour une projet pro et que j'ai finalement joué au casino en ligne.

@Sarah2891 Je ne suis pas convaincue par le rachat de crédit. Au finish, ça peut revenir bien plus cher. Il vaut mieux se faire accompagner par quelqu'un qui s'y connaît en crédit et pourrait l'aider à faire le calcul pour s'assurer que @Thibaud en sortira avantage.

J'ai réussi à un moment à m'arrêter 4 petits mois et c'était fabuleux. Pensant que j'arrivais enfin à "gérer", j'ai rejoué et je n'ai pas réussi à arrêter. Mais bon, je tiens du mieux que je peux et je tente de ne pas désespérer.

Bon week-end à vous.

Sarah2891 - 17/10/2025 à 21h01

Bonsoir

@honeyart merci pour ton intervention toutefois je suis stupéfaite de ton commentaire.

Je n'ai jamais dit que c'était une « bonne solution », j'ai simplement donner une piste à explorer ne connaissant ni les crédits qu'elle a sur le dos ni les taux d'intérêt qui vont avec. Il est difficile de dire si c'est avantageux ou non. Ça reste une piste.

Ensuite le rachat de crédit via sa banque peut lui permettre de sortir de son découvert qui coûte bien plus cher afin de passer sur une carte de retrait et d'éviter de jouer en ligne, ce qui est la plus grande problématique.

Encore une fois c'est un partage d'idées, de pistes à explorer, chacun est libre de prendre ce qu'il lui semble le plus adapté à sa situation.

Je ne vois pas ce qui t'autorise à dire c'est bon ou pas bon ne connaissant pas le dossier complet de cette personne.

Je pensais venir ici apporter un peu d'aide et d'écoute à ceux qui vivent ce que j'ai vécu par le passé. Quand je vois qu'au premier commentaire on rétorque le moindre détails. Ça donne vraiment pas envie.

Basta

Carmen21 - 27/10/2025 à 16h19

Bonjour à tous,

Pour ma part, j'ai quasiment tout essayé, c'est au moment de tout perdre que j'ai pris la décision radicale de tout arrêter.

A ce moment là, j'ai mis en confidence quelques amis et famille, j'avais deux comptes jeux avec statut VIP donc seul compte que j'utilisais vraiment,
Et je mettais autoexclus d'une vingtaine d'autres sites.

un des deux j'ai pu m'autoexclure via le site et je l'ai fais devant un proche pour ne pas pouvoir revenir en arrière, ou me dégonfler.

pour l'autre plus compliqué, car quand tu voulais le faire, il fallait envoyer un mail avec tes motivations...., tu recevais derrière un mail, et appel pour t'offrir des bonus..... donc très difficile quand t'es addict malgré toute la volonté, du coup j'ai mis en place autre chose pour pouvoir dire stop au moment où je perdrais une énième fois le contrôle.

J'ai donc demandé à une amie de me créer une adresse mail, avec son propre mot de passe, j'ai fait changer auprès du site de jeu mon adresse mail pour jouer (j'ai prétexté que celui ci avait été piraté et j'avais plus accès), ma demande a été accepté. Mon amie m'a permis de mettre mon propre mot de passe sur le site jeux.

Du coup je continuais à jouer ça à duré quelques mois, avec l'adresse créé par mon amie,et mon mot de passe

Un jour pas comme un autre, j'ai littéralement craqué j'ai défoncé mes comptes en banques.... Je me contrôlais pas, jusqu'à ce que tout paiement soit refusé, le lendemain, j'ai malgré l'envi de vouloir me refaire..... sur le site j'ai fait mot de passe oublié, j'ai demandé à mon amie de cliquer sur le mail reçu et de changer une bonne fois pour toute le mot de passe.

Du coup impossible pour moi d'y retourner.

Depuis je n'ai pas rejouée, j'ai accepté que j'avais des dettes que je mettrais des années à remboursée, je reprends petit à petit le contrôle même si l'envi reste présent parfois.

En tout cas je vous souhaitez plein de courage, je sais que c'est pas facile, mais je sais aussi que c'est possible de s'en sortir, mais pour cela faut être accompagné.

Après je ne prétend pas être guérie, je vivrais avec ça toute ma vie, avec des fois des envies, mais la seule chose que je m'empêche de faire c'est de remettre 1 centime la dedans, sinon la machine infernale va recommencer.